
第４７回理事会 

 

日  時  ２０２３年３月１８日（土）午後２時３０分 

会  場  千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所大ホール 

出席状況  出席 ２５ 名  欠席 ５ 名   計 ２５／３０ 

     

決定事項 

（１）２０２３年度（令和５年度）行事予定について 

（２）２０２３年度（令和５年度）競技会要項について 

（３）２０２３年度（令和５年度）予算について 

 

議事内容 

 

１ 開会 午後２時３０分 

 

２ 定数確認（木内専務理事） 

 定数３０ 出席 ２５名  欠席 ５名   計 ２５／３０ 

 定款第３７条により、本理事会は成立する。 

 

３ 会長挨拶（高津副会長） 

 

本年度も皆様の御協力により本協会の行事を無事に行うことができました。感謝申し上げます。こ

の後、審判講習会がございますが、また御参加よろしくお願いいたします。我々の任期につきまして

は、五月まで残っておりますので、これが今年度最後の理事会ではございませんが、今年度大変お世

話になりました。ありがとうございました。来年度明けましてすぐに記録会が計画されておりますの

で、引き続き来年度もよろしくお願いいたします。 

 

４ 議長選出（木内専務理事） 

木内専務理事が定款第３６条により、長谷川副会長を議長に指名した。 

 

５ 議事録署名人（長谷川副会長） 

議長が、定款第４１条により小松崎監事、門目監事を議事録署名人に指名した。 

 

６ 議事 

（１）２０２３年度（令和５年度）行事予定案について 

（２）２０２３年度（令和５年度）競技会要項案について 

議長から議事（１）２０２３年（令和５年）度行事予定案並びに（２）２０２３年（令和５年）度

競技会要項案は、関連した内容であるので一括して審議するよう指示があり、市東総務委員長に（１）

２０２３年（令和５年）度行事予定案について、伊藤競技運営委員長に（２）２０２３年（令和５年）

度競技会要項案について、説明するよう指示があった。 



本年４月に開催される第５７回千葉県記録会要項ついては、前回理事会で承認されているが、そ

の後の変更・追加等があれば補足説明をお願いする。 

まず、市東総務委員長から別添資料（２０２３年度行事予定・大会要項）のとおり説明があった。 

※別紙資料参照 

次に、伊藤競技運営委員長から別添資料に基づき説明があった。 

千葉県陸上競技記録会については、スポーツセンターとの話し合いで健康チェックシートの提出は

今後の大会では求めないことになった。ＨＰに大会要大会項を掲載する際に、訂正して掲載する。競

技場への入場については、観客席は入場させるが、グランドは選手と競技役員のみの入場とする考え

である。 

※別紙資料参照 

特に質問意見等なく、採決の結果、２０２３年度千葉陸上競技協会行事予定並びに競技会要項につ

いて、総務委員長並びに競技運営委員長提案のとおり決定した。 

 

（３）２０２３年度（令和５年度）予算案について 

議長より２０２０年度（令和５年度）予算案について市東経理部長に説明するよう指示があった。 

市東経理部長から以下の説明があった。 

令和５年度は日本陸上競技連盟の登録システムの変更により、日本陸上競技連盟登録料を直接振り

込むことから、その分の金額が差し引かれた形で作成している。また、令和５年度はアクアラインマ

ラソンを実施しないため、そちらの予算の計上がされていない。詳細につては、事務局から説明をさ

せていただく。 

中村事務局員より以下の説明があった。別紙資料（令和５年度予算書（案））参照 

主な増減は、登録料とアクアラインマラソンである。 

日本陸連で登録料の変更で、従来はすべて協会で徴収して二月頃に日本陸連に振り込んでいたが、

今回は直接陸連に自分たちで振り込んでいただくことになった。面倒尚且つ余分な手数料も掛かる。

日頃から御協力していただくなか、本当に良いシステムなのか。我々個人に対して手数料をとること

は、通常では考えられないことであり、手数料は登録料から陸連がまとめて業者に支払うのが本来で

あると考える。御手数をおかけするが御協力をお願いしたい。 

以下、提案は令和５年度予算書（案）のとおりである。 

１事業活動収支の部 

 １事業活動の部 

（１）経常収益 

・登録料収入  前年度予算額 31,025,000円 当年度予算額 19,562,500円 △11,642,500円 

        大学生の千葉県登録は希望者のみとなる 

        小学生登録料は1,000円に変更  

・補助金収入  前年度予算額 13,695,800円 当年度予算額 13,452,000円 △243,860円 

        福島テレビその他駅伝関係の補助金減収 

・事業収入   前年度予算額 42,871,400  当年度予算額 11,320,000円 △31,551,400円 

        アクアラインマラソン実施年度でないため事業費の計上をしない 

・その他の事業収入  

前年度予算額 2,476,000   当年度予算額 4,097,000円  1,621,000円 

        スタートコーチの開始による受講料収入一人15,400円がプラスの材料である 



・経常収益合計 前年度予算額 90,068,360円 当年度予算額 48,431,600円 △41,636,760円 

（２）経常経費 

・事業費    前年度予算額 80,724,434円 当年度予算額 39,133,200円 －41,591,234円 

 ①大会費   アクアラインマラソンの事業費の計上がない。その他は例年通りの大会の数字で 

ある。令和４年度の決算予想は43,510,677円になる予定である。事業費（大会 

費）は、事業収入で賄えている。記録会が主な収入源である。県選手権・国体最 

終選考会は参加料が少ないため、記録会で補っている。参加者数に限らず、審判   

員数は必要となり経費はかかる。他県では謝金も支給するところもあるが、本県  

では特殊な大会では支給するが普段は支給していない。その分、弁当の内容等を 

吟味させていただいている。ご理解頂きたい。 

②派遣費   例年通り 

③強化費   陸連活性化資金は前年度100万円が60万円に減額されたが、当年度はコロ対策 

で関係の備品購入で支出している。スタートコーチ受講料となっているが、スタ 

ートコーチ経費に訂正をお願いする。 

④会議費   例年通り 

⑤旅費交通費 例年どおり 

⑥報償費   例年どおり 

⑦印刷費   感謝状を作成しないため減額 

⑧表彰費   例年どおり 

⑨負担金   陸連登録料が減額 関東高校駅伝・関東中学駅伝補助金で100万円計上 

       関東選手権積立金として50万円 

⑩備品費   陸上競技場のパソコン購入台数を若干台数を減らしている。 

・管理費    前年度予算額 9,343,926円 当年度予算額 9,298,400円 △200,000円 

        事務局でかかる経費である。概ね例年通りの数字である。印刷費が役員改選で要 

覧作成で40万円増。パソコン購入を60万円に減額。リース料は、15万円増額。 

・経常費用合計  前年度予算額 90,068,360円 本年度予算額 48,431,600円 △41,636,760円 

登録料や参加料を増額しなければやっていけないという部分も今後おこるかも知れないが、現状で

は余程の登録者減少や参加者減少がない限り、このままで運営できるであろう。来年は関東選手権が

あり、成功させたい。何をするにも資金は必要であり、有効に使えるよう皆さんに御協力いただける

ようお願いする。 

特に質問意見等なく、採決の結果、２０２３年度（令和５年度）予算は事務局提案のとおり決定し

た。 

 

７ 報告事項 

（１）令和５～６年度理事候補者について 

木内専務より以下の報告があった。 

 先程開催された加盟団体代表者会議において、次期地区選出理事候補者が選出された。６月の評議

員会に報告する。有識者理事については、会長に諮問し次の理事会で審議していただき評議員会にか

ける。 

   １．千葉中央地区理事候補者 定員２名 

  高津 乙郎 氏  千葉市陸上競技協会  



  大野  肇 氏  習志野市陸上競技協会 

２．東葛飾南部地区理事候補者 定員２名 

  水野  茂 氏 市川市陸上競技協会 

  本田 博行 氏 船橋市陸上競技協会 

３．東葛飾北地区理事候補者 定員１名 

  蓑津  潤 氏 松戸市陸上競技協会 

４．印旛地区理事候補者 定員２名 

  大矢 知良 氏 成田市陸上競技協会 

  新村 浩章 氏 総北陸友会 

５．香取・海匝・山武・長生・夷隅地区理事候補者 定員２名 

  奥田 義彦 氏 茂原市陸上競技協会 

  加瀬 政美 氏 旭市陸上競技協会 

６．市原・君津・安房地区理事候補者 定員２名 

  松本 克彦 氏 市原市陸上競技協会 

  田村 春美 氏 君津市陸上競技協会 

７．広域地区次期理事候補者 定員５名 

  今井 淳史 氏 仙台大クラブ 

  鈴木小枝子 氏 ベルランニングクラブ 

  松本 剛史 氏 順大OB・OGクラブ 

  岡野  寛 氏 リーダースクラブ 

  佐藤 道広 氏 早稲田クラブ千葉 

 

（２）関東陸上競技協会理事会について 

 木内理事から以下の報告があった。 

 ・日本陸連理事会報告について 

   新登録制度 小学生登録制度  

 ・令和５年度関東陸上競技協会行事計画について 

 ・情報交換 各県より登録制度の問題点について 

  ※回覧資料参照 

 

（３）千葉県スポーツ協会理事会について 

 市東理事会から以下の報告があった。 

 ・令和５年度事業計画・収支予算案について 

 ・スポーツ安全協会業務の業務委託について 

 ・ガバナンスコード整備に係る規約・規程の改定について 

 ・創立７５周年記念誌の発刊について 

 ※回覧資料参照 

 

（４）全国都道府県対抗男女駅伝競走大会について 

 強化委員会駅伝部長欠席のため、木内専務理事から以下の報告があった。 

・全国都道府県対抗女子駅伝 第６位入賞 



・全国都道府県対抗男子駅伝 第４位入賞 

※別紙資料参照 

 

（５）各専門委員会 

①総務委員会市東委員長 

・新登録制度となりお手数をおかけするが、早急に登録手続きをお願いする。 

②競技運営委員会伊藤委員長から以下の報告があった。 

・各登録団体開催の大会要項について 

・Ｂ級公認審判員取得講習会について 

・２０２３審判講習会の開催について 

※別紙資料参照 

③強化委員会伊東委員長 

・４月の記録会から国体の選手選考会が始まる。御協力をお願いする。 

・３００ｍ等の特殊種目について 

④施設用器具委員会大竹委員長 欠席 

・報告事項なし 

⑤学連仲村理事から以下の報告があった。 

・印西市での関東女子駅伝大会について 

・日本学生ハーフマラソン選手権大会における千葉県出身選手の活躍について 

⑥高体連香取委員長から以下の報告があった。 

・男女全国高等学校駅伝大会の結果について 

・２０２３年度高体連行事予定大会要項について 

・関東高等学校駅伝競走大会について 

※別紙資料参照 

⑦中体連舟橋委員長から以下の報告があった。 

・中体連委員長の後任者（笹子竜侍氏）について 

・２０２３年度中体連大会要項について 

・地域スポーツ団体等（地域クラブ活動）の参加について 

※別紙資料参照 

⑧マスターズ鈴木理事から以下の報告があった。 

・新登録制度による問題点について 

・２０２３年度開催大会について 

  

（４）その他 

特になし 

 

８ その他  

特になし 

 

９ 閉会 

午後３時３０分  


